
 

Rapport moral et d'activités 2022 

 

Que s'est-il passé en 2022 ? 

            

    Même si la reprise de l’activité n’a pas été à la hauteur de notre espérance, nous sentons le 

besoin d’évasion touristique et de proximité après les années covid ! 

    Les séjours VAO se sont déroulés, en se rapprochant davantage de la normalité d’un séjour 

de vacances, dans une ambiance conviviale et chaleureuse grâce à un noyau de fidèles 

animateurs. Grand merci à eux.    

   Nous avons également accueilli, quelques nouvelles associations organisatrices de séjours 

adaptés, désireuses de découvrir notre association et ses établissements. Même si le nombre 

de personnes bénéficiaires est moindre, ainsi que la durée des séjours (cela principalement dû 

aux difficultés de recrutement du personnel encadrant), ces nouveaux contacts restent très 

positifs pour l’avenir de nos activités.   

    Des groupes de randonneurs, de cyclo ou des personnes voulant se retrouver en famille 

nous ont sollicités pour des week-ends ou demi-semaine, souvent sur des périodes de basse 

fréquentation touristique.  Ils font le choix de nos établissements en soutien au projet 

associatif.  

   Pour rappel, depuis la fin de l’année 2021, soutenu par Grenoble Alpes Initiative Isère 

(GAIA), nous nous sommes engagés dans un travail de diagnostic local d’accompagnement 

(DLA). Cette réflexion a pris fin en novembre 2022. Plusieurs réunions ont abouti à la 

rédaction d'une feuille de route qui fixe une politique de développement en adéquation avec 

les valeurs de l'association. Consolider la gouvernance de celle-ci, renforcer la dynamique 

commerciale et réhabiliter les bâtiments seront les axes prioritaires des prochaines années. 

Grâce à ce DLA, nous pouvons mieux « calibrer » notre fonctionnement associatif. Une 

nouvelle instance le DPT (Directeur/Président/Trésorier) est mise en place, elle a un rôle 

décisionnel sur le management et elle travaillera en amont les différents dossiers qui seront 

ensuite présentés et débattus, lors des rencontres mensuelles du comité de pilotage(copil). 

C’est ce dernier qui aura le pouvoir de validation. Le conseil d’administration reste le garant 

des valeurs de l’association comme énoncées dans les statuts. Il élit les membres du bureau et 

du copil.  

 



   Les travaux inscrits dans l’agenda d’accessibilité programmé (Ad’AP) que nous avions 

déposé en préfecture se poursuivent. Cette année, nous avons réalisé l’installation d'un 

nouvel ascenseur PMR, la mise en conformité de toilettes adaptées au rez de chaussé de 

l’ermitage. Les deux bâtiments sont désormais pourvus de portes automatiques qui 

améliorent grandement l’autonomie des personnes accueillies. Ces travaux font partie du 

programme d’accessibilité demandé par le législateur, ils nous sont aussi indispensables pour 

récupérer le label « Tourisme et Handicap ».  

   Le projet d'extension du Pavillon avance sous la houlette du cabinet d'architectes INDY. Une 

subvention conséquente du Département est arrivée en fin d'année.  

   La superficie de nos bâtiments nous impose de suivre la réglementation obligeant à une 

réduction progressive des consommations énergétiques (Dispositif Eco Efficacité Tertiaire ou 

Décret Tertiaire). L'Ademe nous accompagne dans cette démarche de transition écologique.  

 

   Un nouveau logo et un nouveau nom commercial (avt-séjours-pour-tous) ont été créés pour 

moderniser notre image extérieure. C'est le résultat d'une réflexion avec un jeune 

infographiste du Trièves. Le site internet a aussi fait peau neuve de façon à améliorer notre 

visibilité et attractivité. Nous avons fait appel pour cela à l'association Handilo, composée de 

Julien et son frère porteur d'un handicap moteur. Ils sont venus s'imprégner de l'ambiance 

lors d'un séjour VAO. 

    

     

Quelles perspectives pour 2023 ? 

 

   Le recrutement d’un nouveau collaborateur s’impose. Son rôle sera de booster nos 

différentes activités : VAO, accueil (OVA) et hébergement grand public, par une approche de 

prospection commerciale via les nouveaux supports de communication. Cet emploi permettra 

également de libérer du temps au directeur pour les démarches de représentation politique 

de l’association auprès des différents partenaires (UNAT, CNLTA…) ainsi que pour les 

recherches de financement nécessaires aux futurs investissements. Le recrutement et la prise 

de poste devront se faire dès le début de l’année. 

Nous attendons de cette restructuration des ressources humaines, une augmentation 

conséquente de notre chiffre d’affaires. Il est impératif pour l’avenir que celui-ci retrouve, fin 

2024 son taux de 2019. 

 

 



   Les travaux de réhabilitation des bâtiments devront se poursuivre pour respecter le 

programme Ad’AP lié à l’accessibilité. Il faudra réfléchir également à l’éventuel changement 

de notre système de chauffage (actuellement deux chaudières à gaz) et aussi à notre façon de 

traiter le linge (machine à laver plus économe en eau et buanderie respectant le principe de 

« marche en avant ») cela dans le cadre des travaux à réaliser conformément à l’application 

du décret tertiaire. 

   Et bien sûr, nous ne perdrons pas de vue le projet d’extension du pavillon pour davantage 

de confort des personnes accueillies.  

 

   Autre projet en discussion pour 2023. Dans le cadre du réaménagement de la RD 1075, nous 

prendrons contact avec le département et la mairie de St Maurice afin de trouver ensemble 

un accord pour sécuriser au maximum l’entrée et la sortie au centre de vacances. 

    

Aujourd’hui comme hier, beaucoup d’énergie et de travail sont donc nécessaires pour mener 

à bien notre projet … 

          Depuis presque 60ans (en 2025) notre objectif premier reste le même : 

Offrir des vacances de qualité à des personnes en situation de grand handicap. 

   Pour cela, chers.es adhérents.es, vos cotisations, dons, legs nous sont indispensables. 

   Au nom du conseil d’administration, je vous remercie très chaleureusement de votre fidélité  

   Merci également aux les élus locaux pour le soutien et la confiance qu’ils nous accordent, 

ainsi qu’à l’ensemble des salariés permanents, saisonniers et encadrants. 

 

 

 

 

Carole marichez 

Présidente


